
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長   ： 小川 喜美子（下 組） 

副会長   ： 百鳥 勇雄 （中 組） 

副会長   ： 佐藤 茂  （北団地） 

会 計   ： 古川 郁  （上 村） 

書 記   ： 今井 一彦 （川 上） 

広 報   ： 鈴木 裕子 （下 組） 

地域リーダー ： 岡田 博美 （北団地） 

コミュニティだより 平成 28年度コミュニティ広報スタッフ 

新たなスタッフに３名を迎えました。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

情報をお寄せください！ 

 

八橋 さつき (下 組)  佐藤 茂  (北団地) 

田中 真澄  (坂井平)  上野 直人 (中 宿)   

高橋 正一  (江ノ口)  山崎 智子 (上 村)    

鈴木 裕子 (下 組) 

平成 28年度 コミュニティのスタッフ紹介 

27 年度の行事には地域の皆さまに、暖かいご支援を頂きました事に感謝しております。 

現在のコミュニティセンターは、29年 4月には旧姫川原小学校に新たに改装移転になることから、今

のコミセンで活動出来るのも今年度が最後となります。思い出が沢山詰まった建物がなくなることは悲

しいことですが、今まで以上に活用して頂きたいと思っております。 

 

28年度新役員の紹介をします。書記に今井一彦さん、地域リーダーに岡田博美さんのお二人が新メン

バーに加わりました。また、これまで活動頂きました書記の高橋正一さん、地域リーダーの渾川清美さ

んが退任されます。地域の為にご尽力いただき有難くお礼申し上げます。お疲れ様でした。お二人には

これからもコミュニティの活動に是非協力を頂きたいと願っております。幸い、今年度は地区推進委員

という新たなかたちで積極的に参加して頂きたいと思っております。 

 

 地域の皆さまから支援して頂きながら、28 年度役員一同力を合わせて一歩、一歩前進してゆきたいと

思っていますので宜しくお願いいたします。 

会長 小川喜美子 

* * * * * * * * * * 新 役 員 * * * * * * * * * 

*  

今井 一彦 岡田 博美 

よろしくお願いいたします！ 

佐藤 茂 

*** 副 会 長 *** 

昨年 7月に副会長
に就任しました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さ く ら プ ロ ジ ェ ク ト 
鳥坂山は「歴史がかおる鳥坂の緑すがしい 

城跡を……」と、閉校した姫川原小学校の校 

歌にも歌われ、親しまれています。 

 平成２３年から取り組み、雪囲い取り外し 

イベントは、多くの苗木オーナーが参加し、 

２００本達成を「甘酒＆とん汁」でお祝いし 

ました。 

ゲストとして、ご案内した長野在住の城主 

末裔は、諸般の事情により参加できず、楽し 

みは次回に持ち越ししたいと思います。 

今年度からは、旧アスレチック広場など大 

字共有地を活用し桜植栽とともに「カブト虫 

やクワガタの森づくり」など、魅力的な景観 

づくりを目指します。 

代表 岩﨑 芳昭 

雪囲い取り外し、記念プレートの取り付け 

 in鳥坂山「魅力的な景観づくり」を目指して 

～展望台広場で昼食～ 
食推さんが作られたとん汁を 

いただきました！ 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月 15日（日）8:30～ 

芽かき作業をします。 

動きやすい服装で小学校プール脇のブドウ棚に集合してください。 

木ばさみをお持ちの方はご持参ください。 

６月に袋がけ作業予定。くわしい日程は決まり次第お知らせいたします。 

４月 10日に旧姫川原小学校プール脇のブドウの棚上げ作業が行われました。 

昨年に引き続き、尾島保夫さんにご指導いただき、姫川原あんちゃ会７名、高橋正一さんの

計９名で行いました。ブドウづくりに興味のある方、誰でも参加可能ですので、是非ご家族で

参加してください。みんなで育てて秋にはおいしいブドウを食べましょう！ 

 

あんちゃ会 会長 藤井政一 

 

 

スポーツ少年団 団長紹介 

団地 増田裕一 

今年もやります!!ぶどう作り～あんちゃ会～ 

昨年から娘と一緒に参加したスポーツ少年団。 

最初は正直面倒だと思っていましたが、練習を重ねるにつれ、 

気が付くと子供以上に真剣になり、楽しんでいる自分がいました。 

こんな私ですが、今年の団長を務める事になりました。 

精一杯、頑張りますので、よろしくお願いいたします。 

残念ながら年々、子供達の加入人数が減ってきており、長年続いてきた伝統あるスポ少が存続の

危機を迎えています。来年、再来年と続けていけるように、皆様のご協力とご理解が必要です。 

今年の団員募集は終わっていますが、途中入団も大歓迎！！親子で楽しく汗を流しましょう。 

ジュニアサポート 会長紹介 
昨年は、小学校が統合となり、子供達にとって大きく環境が変化 

した一年でした。 

新しい環境に慣れるため、頑張る子供達の姿は、とても大きく見 

えました。そんな中でも、地区運動会や、あらいまつり、秋祭り 

などの地域行事にも積極的に参加してくれました。 

今年も、地域の方達との関わりを大切にした行事をたくさん予定しています。 

地域の皆さん、一緒に楽しんで盛り上がりましょう。 

一年間、よろしくお願いします。   中組 植木幸江  



 

 

 

５月の主な行事予定 ６月の主な行事予定 

1日(日) ふるさと発行日 コミュニティ 

8日(日) 
・スポ少結団式 

・練習開始 
スポ少 

15日(日) ブドウの芽かき あんちゃ会 

22日(日) トレッキング 体協 

 

11日(土) 地区運動会 コミュニティ 

未定 荻平線草刈り あんちゃ会 

 

今年度は、トレッキングを計画しました。日頃、運動不足の方、普段から歩くのが大好き!!という方など 

友人や家族の方を誘って参加されてはいかがでしょうか？コースは下記の３コースから選ぶ事ができます。 

また、トレッキング終了後、竹の子汁が出ます。大勢の方のご参加をお待ちしております。 

日時：5/22(日) 9:00 コミセン集合→9:30出発 

トレッキングコース 

◎コース１：川上コース   ◎コース２：荻平コース   ◎コース３：高床山中腹コース 

 

 

卯の花遊園地の桜も大木となり、老化対策に壮年会・卯

の花子供会合同で苗木植樹を行い、今年で、15年を 

迎えました。 

生長した桜の木の下で、壮年会主催で下組集落のお花見

が 4月 10日に行われました。 

天候はちょっと風もありましたが、宴席に桜の花びらが

舞い気分は最高でした。 

薬師員 小川信夫 

 

 

地元穴場スポットでお花見 

体協：西山 正夫 

コースは約 4km です。 

トレッキング参加者 大募集!! 

 


